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INTCI6 48 / 2022 15/06/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

ARAGNO Marco CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

BARBIERI Onofrio CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BERAUDO Andrea CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BREGA Monica MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BUSSO Marina Giovanna MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: LAMBERTI Deborah - SCIRETTI Alessandro Ciro

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO "CONTINUI SCARICHI A CIELO APERTO
IN STRADA CUORGNE' SOTTO IL PONTE DI FALCHERA".

PREMESSO

• CHE da decenni sul pendio destro del ponte di strada Cuorgnè lato FALCHERA e sul pendio
sinistro  dove è  situato  il  canile  municipale,  in  Torino  direzione  Mappano,  vengono scaricati
RIFIUTI a cielo aperto, che vanno dai sacchi di immondizia ai sacchi di macerie residue di lavori
edili,  latte  vuote di  vernici,  avanzi  di  pannelli  di  cartongesso,  scarti  di  legno ed elementi  di
arredamento, porte interne, vetri, ferraglia, scatoloni, polistirolo, cartone ed altro

• CHE  nonostante  le  continue  segnalazioni  ad  Iren/Amiat  ed  i  loro  rapidi  interventi  la  zona
continua ad essere meta di abbandono dei rifiuti derivanti da ristrutturazione appartamenti e/o
locali commerciali

• CHE 4  anni  fa  circa,  250  volontari,  tra  cui  CITY ANGEL,  ECO MORI,  ASSOCIAZIONE
MISERICORDIA di  Torino  e  cittadini  del  quartiere  Falchera  avevano  organizzato,  con  il
Comitato  spontaneo  “VIVI  FALCHERA"  un  puli-tour  che  ha  portato  alla  rimozione  di  47
Tonnellate di rifiuti 

• CHE la zona è sprovvista nelle ore serali di una fonte di illuminazione e la stessa sarebbe un
valido deterrente ma non certo la soluzione al problema

• CHE  l’obiettivo  più  importante  sarebbe  individuare  i  responsabili  e  sanzionarli  in  maniera
esemplare facendo leva anche sui mezzi di comunicazione oltre che sui social e questo porterebbe
gettito alle casse comunali

• CHE sui pendii del ponte cresce in maniera selvaggia una flora che nasconde sacchi di rifiuti
abbandonati e che è fondamentale considerare una bonifica radicale, tale da rendere visibile le
calate del cavalcavia e porre fine a tale scempio a discapito dell’ambiente

• CHE l’intervento continuo di Iren/Amiat e quello del verde pubblico non è sufficiente ad azzerare
questa cattiva abitudine, illegale ed inaccettabile, e che l’unico esclusivo deterrente sarebbe la
posa di telecamere e foto-trappole 

CONSIDERATO

• CHE non è possibile modificare la viabilità stradale in quanto questo nodo permette l’accesso in
Falchera  da  strada  Cuorgnè e  il  transito  dei  dipendenti  del  Canile  Municipale  che  solo  così
possono raggiungere il proprio posto di lavoro

• CHE il rispetto dell’ambiente è priorità assoluta da tutelare per noi stessi e per le generazioni
future e questo tema è SICUREZZA perché ciò si ripercuote su ciò che respiriamo e mangiamo
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IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6

CHIEDE

Al Sindaco, agli Assessori competenti
Che cosa si intende fare per porre fine a tale scempio?
Quando sarà possibile installare delle telecamere per punire i trasgressori per il reato di disastro
ambientale?
Come si pensa di gestire compiti e competenze tra Comune e società Ativa, in riferimento a quanto
asserito dalla stessa Ativa nel documento allegato ?
Quali sono le tempistiche per bonificare i PENDII del ponte ed illuminare la zona circostante?

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 23
VOTANTI 23
FAVOREVOLI 22
CONTRARI 1 (CADDEO)
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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